



Die Fluggesellschaft Germanwings hat einen Patenschaftsvertrag mit der Stiftung Butzweilerhof Köln unterschrieben. Germanwings ist nun Pate über vier Oldtimer-Flugzeuge, die in der Luftfahrtausstellung im Foyer des ehemaligen Flughafengebäudes in Butzweiler-Ossendorf gezeigt werden. Die Airline möchte damit ihren Beitrag zur Erhaltung der Zeitdokumente der deutschen Luftfahrtgeschichte leisten. Edgar Mayer, Vorsitzender der Stiftung Butzweilerhof, zeigte sich sehr erfreut darüber, dass sich eine Fluggesellschaft wie Germanwings für den ehemaligen Flughafen Butzweilerhof engagiert.